

夏 まわりの

8/31(土)

場所:市立西小学校グランド
内容:盆踊り・模擬店



住んで楽しい
住んでみたい
住んでよかった

第14号
三中円卓通信

第三中学校区まちづくり円卓会議 平成31年3月発行



第三中学校区まちづくり円卓会議の活動をブログで公開しています。

防災訓練を実施

平成31年2月16日、大阪狭山市立第三中学校の体育館で避難所運営訓練を開催しました。
この訓練は、金剛山地付近を震源とするマグニチュード6の地震が発生、大阪狭山市全域で震度6弱を観測、火災・救急・救助事案多発、全壊・半壊家屋多数、災害対策本部が設置され、避難指定場所が開設されたことにより近隣地区から第三中学校に避難を開始されたことを想定に行いました。

75人が参加したこの訓練では、①避難者の受付・避難者名簿の作成 ②自治会ごとのエリア作成 ③新聞紙でスリッパの作成 ④ダンボールベットの組立 ⑤簡易トイレの組立 ⑥ボランティアセンターの概要説明及び体験談(社会福祉協議会) ⑦参加者の感想及びアンケート調査 ⑧講評を行いました。

参加者からのアンケート結果では、【今日の訓練が災害時に役立つか】という質問に対して、58%の人が「役に立つ」と回答していました。

避難所運営チームとして、初めて開催した訓練では、参加者の年齢層や男女比率・訓練内容等、今後の課題も多く感じられました。



臨時総会を開催



第三中学校区まちづくり円卓会議の活動目的である「住んで楽しい」「住んでみたい」「住んでよかった」と思えるまちづくりを推進するために、5つのチーム「企画」「魅力再発見」「菜の花」「広報」「避難所運営」が企画・立案しました事業を平成31年度の具体的な活動として予算化し、市へ事業予算措置提案を行い、校区内の“むすびつき”の充実をはかります。

【平成31年度第三中学校区まちづくり円卓会議推進事業予算内容】

① 企画チーム

ワークショップ(環境・健康医療などの講習)、シニアを対象にした交流会や意見交換会を企画し、気軽に話し合える場や交流の場を提供します。 271,000円

② 避難所運営チーム

三中校区の地区会・自治会の皆さんとともに避難所運営マニュアルに基づき避難訓練を実施し、避難所運営の充実を図ります。 35,000円

③ 魅力再発見チーム

“三中円卓マップ”を利用してワークショップ(史跡や街道などの講習)とウォーキング(年2回)を実施します。 27,000円

④ 菜の花チーム

“菜の花プロジェクト”として菜の花の種を配布して「菜の花いっぱい運動」の推進と廃食油を使用して石鹸やローソクづくりを実施し、リサイクル活動に努めます。 100,000円

⑤ 広報チーム

“三中円卓通信”を年2回発行し、ホームページにて情報の発信をします。 721,000円

○平成31年度夏まつり事業予算内容

地元の狭山音頭を含む盆踊りと地域の各種団体の模擬店出店を企画し、三中校区のみなさんに楽しんでいただきます。 1,400,000円

○第三中学校区まちづくり円卓会議設立10周年記念事業予算内容

第三中学校区まちづくり円卓会議も平成31年11月で設立10周年を迎えます。それにあたり10周年行事として「10周年記念フェスティバル」(仮称)を開催します。校区内の市民、学校及び各種団体に参加を呼び掛け、楽しい交流の場を提供します。 573,000円

○平成31年度三津屋川清掃活動事業予算内容

「アドプトリバー三津屋川を美しくする会」の活動を継承し、第三中学校区まちづくり円卓会議とNPO法人南中学校円卓会議が力を合わせて、三津屋川沿いの方々にもご協力をいただきながら清掃活動を行います。 140,000円

三中円卓10周年 記念フェスティバル

第三中学校区まちづくり円卓会議は、今年11月で10年を迎えるにあたり、来年3月1日(日)、SAYAKAホール(小ホール)で三中円卓10周年記念事業を開催します。

つきましては、三中校区内で日頃活動している皆様に出演していただき、記念事業を盛り上げていただければ幸いです。

参加希望団体の方は、①団体名②代表者③ジャンル④連絡先を明記して、申し込みをお願いします。締め切りは、4月末です。

申し込み先: san-en@outlook.jpまで

information

菜の花が咲く(展示)

もうすぐ小学校、幼稚園に配布した菜の花が春の日を浴びて、黄色い花をいっぱいつけます。

今年も、この花を三中校区の西小学校、第七小学校、半田幼稚園の子どもたちに写真をしてもらい、その力作を「がんこ寿司狭山店」にご協力頂き展示する予定です。

【菜の花チーム】

川をきれいに

アドプトリバー三津屋川を美しくする会

3月2日、NPO法人南中円卓会議と私たち第三中学校区まちづくり円卓会議が合同で、地域の方、他団体の方、市長を含む有志の方が50人以上ご参加頂き、初春の温かい日を受け三津屋川の清掃をしました。

先日シルバーの人たちが刈って頂いた草のほか、ペットボトル、ナイロン袋、空き缶等散乱していましたが人の力はすごいものです。終わって川原を見ると、芝生のごとくきれいな川原に変身していました。

